
"SWI telah menghentikan 634

platform perdagangan berjangka

ilegal termasuk Binary seperti

Binomi, IQ Option, Olymptrade

serta platform lain sejenisnya.

Adapun penanganan yang telah di-

lakukan yakni menghentikan

kegiatan, siaran pera pemblikiran

situs/,web/domain dan juga

menyampaikan laporan kepada pi-

hak Kepolisian. Bahkan SWI me-

manggil 5 affiliator Binary Option

dan meminta menghentikan pro-

gram dan menghapus konten yang

menawarkan Binary Option dan

trading forex ilegal," ungkap Ketua

Satgas Waspada Investasi (SWI)

Tongam L Tobing dalam media

briefing virtual, Senin (21/2).

Tongam menegaskan, semua

kegiatan afiliator yang merekomen-

dasikan broker luar negeri adalah

bertentangan dengan perundang-

undangan. "Oleh karena itu kami

meminta untuk menghentikan pro-

mosi kegiatan broker di luar negeri

dan hentikan kegiatan tradding

yang menjebak masyarakat kita,"

tandasnya.

Tongam mengaku tidak melihat

binary option merupakan tempat in-

vestasi atau perdagangan aset.

Binary option ini cenderung dengan

kegiatan perjudian. Pasalnya idak

ada barang yang diperdagangkan

dan bukan merupakan investasi.

Binary Option ini tebak-tebakan su-

atu aset tertentu naik atau turun pa-

da periode tertentu, ini cenderung

pada perjudian. "Kita memper-

taruhkan jumlah uang sesuai de-

ngan tebakan kita, kalau benar kita

dapat uang kalau tidak, kita rugi

atau kehilangan uang," tambahnya.

Tongam mengungkap pula dalam

pertemuan itu dengan kelima influ-

encer itu telah diminta untuk ber-

henti melakukan kegiatan tradding

dan juga promosi di sosial medianya.

"Kami juga meminta untuk mengha-

pus semua konten di media sosial

mereka dan mereka bersedia

menandatangani surat pernyataan

dan menghapus semua konten itu,"

ujarnya.

Sementara untuk pinjaman online

(pinjol) ilegal yang ditutup pemerin-

tah di tahun 2018 sebanyak 404 pin-

jol ilegal, tahun 2019 sebanyak 1.493

pinjol ilegal, tahun 2020 sebanyak

1.026 pinjol ilegal, tahun 2021 se-

banyak 811 pinjol ilegal dan tahun

2022 baru 50 ponjol ilegal.

"Bagi yang sudah telanjur mema-

kai pinjol ilegal, SWI memberikan

tips penanganannya yakni laporkan

ke SWI melalui email waspadainves-

tasi@ojk.go.id untuk dilakukan pem-

blokiran. Apabila sudah jatuh tempo

dan tidak mampu bayar, maka hen-

tikan upaya mencari pinjaman baru

untuk membayar utang lama. Apa-

bila sudah mendapatkan penagihan

tidak beretika (teror, intimidasi, pele-

cehan), maka blokir semua nomor

kontak yang mengirim teror, beri-

tahu ke seluruh kontak di HP bahwa

apabila mendapatkan pesan ten-

tang pinjol agar diabaikan, segera

lapor ke polisi, WhatsApp di

081210019202 atau kunjungi Insta-

gram," tambah Tongam.         (Lmg)
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Kerugian Akibat Investasi Ilegal Mencapai Rp 117,5 T
JAKARTA (KR) - Kerugian masyarakat akibat in-

vestasi illegal dari tahun 2011 hingga 2022 mencapai Rp
117,5 triliun. Dengan rincian, tahun 2021 sebesar Rp
68,62 triliun, tahun 2012 sebesar Rp 7,921 triliun, tahun
2014 sebesar  Rp 0,23 triliun, tahun 2015 sebesar  Rp
0,28 triliun, tahun 2016 sebesar Rp 5,4 triliun, tahun
2017 sebesar Rp 4,4 triliun, tahun 2018 sebesar Rp 1,4
triliun, tahun 2019 sebesar Rp 4 triliun, tahun 2020
sebesar Rp  5,9 triliun, tahun 2021 sebesar Rp 2,5 triliun
dan tahun 2022 sebesar Rp 149 miliar.

MERDEKA BELAJAR EPISODE 17 DILUNCURKAN

Kemendikbudristek Revitalisasi Bahasa Daerah

"Saat ini para penutur jati bahasa

daerah banyak yang tidak lagi

menggunakan dan mewariskan ba-

hasa ke generasi berikutnya, se-

hingga khazanah kekayaan bu-

daya, pemikiran dan pengetahuan

akan bahasa daerah terancam

punah," terang Mendikbudristek

saat meluncurkan Merdeka Belajar

Episode Ketujuh Belas secara virtu-

al tersebut. 

Untuk mengatasi hal tersebut,

Menteri Nadiem menekankan prin-

sip dari program revitalisasi bahasa

daerah ini adalah dinamis, adaptif,

regenerasi dan merdeka berkreasi

dalam penggunaan bahasanya. "Di-

namis, berorientasi pada pengem-

bangan dan bukan sekedar mem-

proteksi bahasa. Adaptif dengan

situasi lingkungan sekolah dan ma-

syarakat tuturnya. Regenerasi de-

ngan fokus pada penutur muda di

tingkat sekolah dasar dan menen-

gah, serta merdeka berkreasi dalam

penggunaan bahasanya," ujarnya. 

Sasaran dari revitalisasi bahasa

daerah ini, kata Mendikbudristek,

adalah 1.491 komunitas penutur

bahasa daerah, 29.370 guru, 17.955

kepala sekolah, 1.175 pengawas ser-

ta 1,5 juta siswa di 15.236 sekolah.

Sementara itu, untuk komunitas

penutur, Kemendikbudristek akan

melibatkan secara intensif keluar-

ga, para maestro dan pegiat per-

lindungan bahasa dan sastra dalam

penyusunan model pembelajaran

bahasa daerah, pengayaan materi

bahasa daerah dalam kurikulum,

dan perumusan muatan lokal keba-

hasaan dan kesastraan. 

Kemendikbudristek akan melatih

para guru utama serta guru-guru

bahasa daerah, mengadopsi prinsip

fleksibiltas, inovatif, kreatif dan

menyenangkan yang berpusat

kepada siswa, mengadaptasi model

pembelajaran sesuai dengan kon-

disi sekolah masing-masing serta

membangun kreativitas melalui

bengkel bahasa dan sastra. 

Menteri Dalam Negeri Muham-

mad Tito Karnavian mengatakan,

bahasa menunjukkan peradaban

dan budaya serta tradisi yang harus

dilestarikan. "Mari kita jaga ke-

lestarian bahasa daerah kita ma-

sing-masing. Tetap lestarikan dan

jangan sampai punah," ajaknya.

Upaya Kemendikbudristek untuk

merevitalisasi bahasa daerah pun

banyak mendapat dukungan, salah

satunya dari Asistant General For

Education UNESCO, Stefania

Giannini. Ia mengatakan, jika ba-

hasa daerah termasuk dalam kon-

disi kritis. (Ati)

JAKARTA (KR) - Mendikbudristek Nadiem Anwar
Makarim meluncurkan Merdeka Belajar Episode Ketujuh
Belas: Revitalisasi Bahasa Daerah, Selasa (22/2). Menurut
Nadiem, revitalisasi bahasa daerah perlu dilakukan meng-
ingat 718 bahasa daerah di Indonesia, sebagian besar kon-
disinya terancam punah dan kritis. 

Menyiasati Peluang

Merancang Perusahaan Metaverse
CASEY Newton, dalam tulisannya di VERGE dengan judul

'Mark In The Metaverse', mungkin posisi paling menarik saat ini
adalah sebagai desainer yang memanfaatkan teknologi spasial.
Desainer dapat membuat web spasial baru dan akan memiliki pen-
garuh besar dalam seperti apa masa depan teknologi itu.
Kemungkinan dalam ruang 3D benar-benar tidak terbatas dan
hanya satu yang dibatasi oleh imajinasi mereka! Dan mungkin
teknologinya akan sedikit membatasi untuk beberapa tahun ke de-
pan, tapi itu semua akan segera berubah!

Jika Anda seorang desainer 2D yang ingin masuk ke ruang 3D
sekarang akan menjadi saat yang tepat untuk mulai bermain de-
ngan alat seperti Lens Studio, Spark AR, dan Reality Composer.
Ketika Anda siap untuk menyelam lebih dalam, Blender dan Unity
adalah langkah besar dari platform tanpa kode.

Tahun 2022 merupakan tahun Metaverse. Mengapa 'Tahun
Metaverse'? Karena ini adalah saat semuanya dimulai! Beberapa
tahun ke depan akan melihat pertumbuhan teknologi spasial yang
lebih cepat dan siapa pun yang tidak berada di luar angkasa akan
dirugikan. Kita tidak akan mendapatkan metaverse di mana-mana
tahun 2021 yang suatu hari nanti akan menjadi hal biasa, tetapi
akan bergerak lebih dekat ke sana tahun ini. Kita sangat senang
menjadi bagian dari gerakan itu untuk melihat apa yang akan terja-
di pada 2022!

Ada lebih banyak topik metaverse daripada yang bisa saya tulis
di sini, tapi saya harap ini menjadi pengantar yang bagus untuk top-
ik metaverse untuk Anda! Anda harus menemukan beberapa ba-
caan tambahan yang menurut yang layak untuk dilihat agar Anda ti-
dak ketinggaln kereta metaverse. 

Presentasi Zuckerberg, tidak bisa memutuskan mana yang lebih
berani antara visinya sendiri atau waktunya. Niat Zuckerberg yang
diumumkan untuk membangun versi Facebook yang lebih maksi-
mal, mencakup kehadiran sosial, pekerjaan kantor, dan hiburan,
muncul pada saat pemerintah Amerika Serikat sedang berusaha
untuk mempersulit perusahaannya saat ini dengan aturan yang di-
rasa perusahaan merugikan. Paket tagihan yang masuk melalui
Kongres berpotensi memaksa perusahaan untuk mengeluarkan
Instagram dan WhatsApp, dan membatasi kemampuan Facebook
untuk melakukan akuisisi di masa depan atau menawarkan
layanan yang terhubung ke produk perangkat kerasnya.

Bahkan jika regulasi teknologi terhenti di Amerika Serikat, secara
historis bukan taruhan yang buruk, metaverse yang berkembang
akan menimbulkan pertanyaan baik yang akrab maupun yang
aneh tentang bagaimana ruang virtual diatur, bagaimana isinya
akan dimoderasi, dan apa yang akan dilakukan keberadaannya
terhadap kita, rasa realitas bersama. Kita masih merangkul plat-
form sosial versi dua dimensi, bagaimana platform sosial versi 3D
bisa menjadi lebih sulit.

Pada saat yang sama, kata Zuckerberg, metaverse akan mem-
bawa peluang besar bagi pencipta dan artis individu, mulai dari indi-
vidu yang ingin bekerja dan memiliki rumah yang jauh dari pusat
kota saat ini dan kepada orang-orang yang tinggal di tempat-tem-
pat di mana kesempatan untuk pendidikan atau rekreasi lebih ter-
batas. Metaverse yang direalisasikan bisa menjadi hal terbaik
berikutnya untuk perangkat teleportasi yang berfungsi. Dengan di-
visi Oculus perusahaan, yang memproduksi headset Quest,
Facebook mencoba mengembangkannya.

Saat ini untuk mengobrol pada lokasi yang berbeda Metaverse
belum  tersedia secara memadahi, kita masih lebih banyak meng-
gunakan Zoom atau sejenisnya. Dari pidato Zuckerberg yang perlu
dibahas adalah  visinya untuk internet yang diwujudkan, tantangan
untuk mengaturnya, dan ketidakseimbangan gender dalam realitas
virtual hari ini. Dan dengan kritik keras Presiden Biden terhadap
kegagalan Facebook dalam menghapus konten anti-vaksin di beri-
ta utama, juga merupakan hal yang menarik untuk dibahas.

Prof Dr M Suyanto, Rektor Universitas Amikom Yogyakarta

Tim Riset MAN 1 Kudus Raih Perak 
JAKARTA (KR) - Tim Riset Madrasah Aliyah Negeri

(MAN) 1 Kudus meraih medali perak dalam ajang

Indonesian Science Project Olympiad (ISPO) 2022. Prestasi

ini mengantar Tim Riset MAN 1 Kudus mengikuti 'The

Hong Kong Student Science Project Competition'

(HKSSPC) 2022 sekaligus menjaga tradisi keikutsertaan

pada kompetisi riset internasional.

Tim Riset MAN 1 Kudus beranggotakan Muhammad

Zulfan dan Muhammad Ibriza Khoirun Wafa. Keduanya,

merupakan siswa kelas XI MIPA 7 MAN 1 Kudus. Dalam

ajang ini, Wafa dan Zulfan, mempresentasikan riset Biologi

berjudul Edi Berseri: Edible Film  Berteknologi Sensor

Kesegaran Ikan Berbasis Indikator Antosianin Parijoto.

Wafa menjelaskan edible film merupakan plastik pem-

bungkus makanan ramah lingkungan. Namun, edible yang

dibuat tim riset MAN 1 Kudus berbeda dengan umumnya

karena dilengkapi sensor kesegaran ikan berbasis an-

tosianin parijoto.  "Manfaat dari penelitian ini adalah un-

tuk meningkatkan fungsi kemasan, sehingga kemasan ti-

dak hanya berfungsi untuk melindungi namun, juga dapat

memberikan informasi mengenai kondisi kesegaran pro-

duk di dalamnya serta memudahkan produsen dan kon-

sumen mengetahui kondisi kesegaran ikan," kata Zulfan

seperti dikutip Kemenag.go.id Senin (21/2).

Keduanya menemukan formula edible film terbaik pada

Formula B. Zulfan menjelaskan, Formula B memiliki kete-

balan tipis, transmisi uap air rendah yang efektif terhadap

pengupan produk, kelarutan yang rendah, yakni tidak mu-

dah larut jika terkena air, dan memiliki mean RGB terting-

gi pada mean green. (Ati)

KFC Bersih Pantai di 10 Provinsi

YOGYA(KR) - Menyemarakkan Hari Peduli Sampah

Nasional (HPSN) pada 21 Februari 2022. KFC

Indonesia bekerjasama dengan Divers Clean Action

(DCA) mengadakan bersih pantai dan laut di 10 provin-

si. Kegiatan ini juga melibatkan masyarakat dan peme-

rintah lokal, khususnya di kawasan pesisir terutama

anak-anak muda yang tergabung dalam program

Marine Debris Ranger (MDR). 

"Kegiatan Bersih Pantai dan Laut di Hari Peduli

Sampah (HPSN) 2022 merupakan bagian dari komit-

men PT Fast Food Indonesia, yang memegang waralaba

KFC di Indonesia. Semua itu dilakukan dalam upaya

perbaikan lingkungan yang telah berjalan sejak lama.

Bahkan pada tahun 2017 KFC Indonesia merilis kam-

panye #NoStrawMovement yaitu pengurangan pema-

kaian sedotan plastik di seluruh gerai KFC di

Indonesia," kata Chief Executive Officer PT Fast Food

Indonesia Tbk, pemegang waralaba KFC di Indonesia

Eric Leong dalam rilisnya, Selasa (22/2).                   (Ria)

Aplikasi Jago Syariah Diluncurkan
JAKARTA (KR) - PT Bank Jago Tbk meluncurkan

aplikasi digital Jago Syariah. Aplikasi ini diharapkan

bisa menjadi katalis positif dalam memacu pertum-

buhan ekonomi dan industri keuangan syariah serta

meningkatkan kontribusi perbankan syariah terhadap

perbankan nasional.

"Digitalisasi akan meningkatkan kualitas pelayanan

terhadap nasabah sekaligus memperluas pangsa pasar.

Kami meyakini kehadiran aplikasi digital perbankan

syariah akan berdampak positif dalam mendorong kon-

tribusi ekonomi syariah terhadap perekonomian nasio-

nal," kata Direktur Utama Bank Jago Kharim Siregar

saat jumpa pers daring di Jakarta, Selasa (22/2).

Menurut Kharim, aplikasi Jago Syariah dirancang se-

bagai aplikasi personal yang membuat pengelolaan ke-

uangan menjadi lebih simpel, kolaboratif, dan inovatif.

Sama canggihnya dengan aplikasi Jago konvensional,

nasabah dapat merasakan inovasi dan fitur unggulan,

seperti Kantong (Pockets) dengan akad wadiah dan ke-

mampuan terintegrasi dengan ekosistem digital lain,

termasuk Gojek, GoPay, dan Bibit. (Has)

Direksi Baru PT SBI
JAKARTA (KR) - PT So-

lusi Bangun Indonesia Tbk

(SBI/Perseroan) kini memi-

liki komisaris dan direksi

baru. Pengurus perseroan

yang baru ini merupakan

hasil Rapat Umum Peme-

gang Saham Luar Biasa

(RUPSLB) di Jakarta,baru-

baru ini. 

Untuk Komisaris Utama

Aulia Mulki Oemar dan Ko-

misaris Yoshifumi Taura,

Herudi Kandau Nugroho

dan Prijo Sambodo. Sedang

Dewan Direksi dengan Di-

rektur Utama Lilik Unggul

Raharjo, Direktur terdiri

Yasuhide Abe, Soni Asrul

Sani, Ony Suprihartono. 

SBI juga mengawali tahun

2022 dengan menciptakan

peluang pertumbuhan mela-

lui proyek pengembangan

pelabuhan Terminal Khusus

dan fasilitas produksi dan

transportasi di Pabrik Tuban

Jawa Timur. Bersama SIG

dan mitra strategisnya, TCC,

SBI akan terus memperkuat

sinergi dan meningkatkan

daya saing melalui berbagai

inisiatif untuk mencapai

operasional yang efisien dan

modern, serta menghadirkan

solusi-solusi yang berorien-

tasi pada pembangunan ber-

kelanjutan. 

Selain perluasan pasar

dan penelitian & pengem-

bangan (R &D), pemanfaat-

an limbah industri dan sam-

pah perkotaan sebagai ba-

han bakar alternatif  juga

menjadi peluang yang terus

didorong oleh Perseroan, un-

tuk meningkatkan efisiensi

penggunaan batu bara dan

menurunkan emisi karbon. 

(Fie)

Tahun 2021, Laba CIMB Niaga Rp 4,1 T
JAKARTA (KR) - Laba bersih konsolidasi (audited) PT

Bank CIMB Niaga Tbk (CIMB Niaga) selama tahun  2021

sebesar Rp 4,1 triliun atau naik 103,8 persen (atau 109,4

persen tidak termasuk exceptional items) year-on-year

(YoY), menghasilkan earnings per share Rp 164,5.

Pertumbuhan laba bersih 103,8 persen dan double-digit pa-

da Return On Equity (ROE), meski masih berada dalam

kondisi yang menantang akibat pandemi Covid-19 saat ini.

"Kami yakin bahwa pemulihan ekonomi dan aktivitas

bisnis di seluruh industri akan terus berlanjut di 2022.

Oleh karenanya, kami optimis dengan tetap berhati-hati

dapat mencapai kinerja keuangan yang lebih baik di 2022,

yang didorong oleh pertumbuhan pada kredit dan pen-

dapatan operasional, sekaligus didukung dengan disiplin

yang kuat dalam pengelolaan biaya," kata Dirut CIMB

Niaga Lani Darmawan di Jakarta, Senin (21/2).

Dikatakan, CIMB Niaga akan terus menjalankan 5 Pilar

Strategi, termasuk program transformasi digital pada selu-

ruh segmen bisnis. Selain itu, peningkatan kualitas aset

dan optimalisasi risk-adjusted return on capital (RAROC)

akan tetap menjadi prioritas kami di tahun ini.

Sementara untuk Capital Adequacy Ratio (CAR) dan

Loan to Deposit Ratio (LDR) CIMB Niaga tercatat baik ma-

sing-masing sebesar 22,7 persen dan 74,4 persen per 31

Desember 2021. "Adapun  total aset sebesar Rp310,8 triliun

per 31 Desember 2021, CIMB Niaga mempertahankan po-

sisinya sebagai bank swasta nasional terbesar kedua di

Indonesia dari sisi aset," jelas Lani. (Lmg)

Mahasiswa KKN UAD Periksa Jentik Nyamuk

YOGYA (KR) - Mahasis-

wa Kuliah Kerja Nyata

(KKN) Reguler Periode 88

Unit VIII.A.2 melakukan so-

sialisasi dan periksa jentik

nyamuk di wilayah Pa-

dukuhan Metuk Kalurahan

Donotirto Kapanewon Kre-

tek Bantul pekan lalu. 

"Demam berdarah di In-

donesia menjadi salah satu

penyakit yang cukup me-

matikan apabila tidak ditan-

gani dengan tepat. Itulah

mengapa penting sekali se-

lalu memahami bagaimana

cara mencegah jentik nya-

muk," kata Ketua Unit VI-

II.A.2 Riqi Setiawan, ke-

marin.    

Oleh sebab itu, untuk me-

mutus wabah demam berda-

rah, diperlukan langkah te-

pat dengan membasmi jen-

tik nyamuk yang ada di seki-

tar. Seperti diketahui, DBD

merupakan penyakit mudah

menular yang berasal dari

gigitan nyamuk Aedes Ae-

gypti dan Aedes Albopictus.

Penyakit ini disebabkan sa-

lah satu dari empat virus

dengue karena nyamuk ini

sangat membutuhkan air

untuk melatakkan telurnya

dan untuk media hidup jen-

tik nyamuk sebelum de-

wasa.

Dalam pelaksanaan pro-

gram kerja ini, mahasiswa

melakukan sosialisasi dan

periksa Jentik Nyamuk de-

ngan berkunjung rumah

warga karena keterbatasan

sosialisasi. "Meski di masa

pandemi seperti ini, kami

tetap semangat melakukan

perubahan sebagai antisi-

pasi untuk menghindari

penularan penyakit DBD,"

sambungnya.

Pelaksanaan pemerik-

saan jentik nyamuk yang di-

lakukan mahasiswa KKN

UAD ini merupakan salah

satu program kerja karena

telah memasuki musim

penghujan. (Feb)

KR-Istimewa

Acara bersih pantai dan laut yang diadakan KFC

Indonesia.

KR- Istimewa

Lilik Unggul Raharjo membacakan perubahan

struktur anggota perseroan.

KR-Istimewa

Mahasiswa KKN UAD di Metuk Donotirto Kretek.


